
EDSON GLÓRIA QUER PONTE SOBRE O RIBEIRÃO ARARAQUARA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Em requerimento, o vereador do PRTB, solicitou da prefeitura informação sobre o
andamento das obras para a construção da ponte de ligação da Avenida Prefeito José
Raymundo Lobo e da Rua Aparício Alves Gonçalves, sobre o Ribeirão Araraquara.
No texto, apresentado nesta terça-feira, 7, na Casa Legislativa e aprovado por unanimidade,
o vereador questiona sobre o motivo que ensejou o atraso no início da obra, bem como qual
é a nova data prevista para o início dos trabalhos, vez que na placa afixada na Avenida
Prefeito José Raymundo Lobo, verifica-se que o início das obras para a construção da ponte
supramencionada se daria em 12-12-2022, sendo que já se passaram mais de 30 (trinta) dias
e a obra ainda não teve o devido início.
Além disso, o parlamentar questionou se houve alteração no prazo para a conclusão,
conforme o Convênio CMIL nº 021/630/2020.
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